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Protocolo
Excelentíssimo Senhot Presidente da Càmara Municipal de Cascavel.

REQUEIRO, nos teÍmos que Íegem o art. 1.49, § 1" do Regimento Interno desta Casa de

Leis, seja encaminhado expediente a Senhoru Mátcia Baldini, Secretária Municipal de

Educação, solicitando informações aceÍca do transporte escolar da área rural do município.

1. Âtualmente qual o número de veículos que compõem a frota uti)tzada para o tÍansporte
escolat, e quantos destes atendem as escolas das zonas rurais de Cascavel?

2. Dos ônibus que atendem as zonas de interior, quantos desses estão parados ou em
manutenção e qual o pnzo p^Í^ o tetoÍno de circulação?

3. Os ônibus estão em perfeitas conüções de funcionamento e circulação nos termos da

legislação 9.503/1,991? Os anos de fabricação e modelo destes ônibus excedem 10 anos de uso?

Relacionat quantos excedem e quais são os anos, placas e modelos.
4. Quantos funcionários da empresa atendem especificamente o ttajeto fla zofie- rural?

5. Quais as linhas de ônibus estão sendo executadas para ârea rural?

É o qo. Requer. Sala das Sessões

Cascavel, 8 de outubro de 2021

V

Justificação

Nos tetmos da legislação federal os ônibus de transpotte escolat só poderão circulat se

âpÍesentaÍem boas condições e não excederem 10 anos de uso. Contudo, a condição dos ônibus
escolares da ârea rural de Cascavel tem gerado reclamações tânto de estudantes quanto de moradotes,
motivos pelos quais ÍequeÍ-se âs Íespostas supra citadas.
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